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Der vordere Bereich der Flex-Synchronmechanik ist als exible Schwinge 
ausgebildet, welche als Federkraftspeicher beim Zurücklehnen wirkt. Die 
Mechanik erlaubt eine maximale Rückenlehnenneigung von 20° und ist in 
der 0°-Sitzposition arretierbar.

Yanos Flex Design Drehstuhl mit neuer Flexmechanik  Swivel chair with new Flex mechanism

Paul Brooks Yanos ist ein vielseitiger Drehstuhl für die unterschiedlichsten Einsatzgebiete in der 
Arbeitswelt. Dank seiner elastischen Rückenbespannung und zahlreichen Einstellmög-
lichkeiten passt er sich individuellen Körperformen optimal an. 
Die neue Ausführung Yanos Flex verfügt über eine innovative Flex-Synchronmechanik 
mit automatischer Federkrafteinstellung. Sie erkennt das Körpergewicht, stellt die 
Federkraft automatisch auf den Nutzer ein und sorgt für gesundes, bewegtes Sitzen.

Yanos is a versatile swivel chair for a wide range of uses in the world of work.  
Thanks to its elastic mesh backrest and exible adjustability, Yanos adapts perfectly 
to individual body shapes. 
The new Yanos Flex version features an innovative Flex synchronous mechanism with 
automatic spring force adjustment. It detects body weight, automatically adjusts the 
spring force to the user and ensures a healthy and mobile sitting position.















Pablo Soft Design Einzelelemente  Individual elements

Orlandini Design Hocker  Stool Sessel  Lounge chair Zweisitzer  Two-seater

Pablo eignet sich speziell für die Einrichtung von Begegnungs- und Rückzugszonen  
im modernen Büro. Aufgrund seiner Modularität können Sitzlandschaften in nahezu 
jeder Form gebildet werden. In der neuen Ausführung „Soft“ verfügt Pablo über einen 
besonders weichen und komfortablen Polsteraufbau mit charakteristisch legerem 
Bezug und gezieltem Faltenwurf.

Pablo is ideal for furnishing meeting and quiet areas in modern oces. The modular 
system can be arranged to form virtually any seating conguration. With the new Soft 
version, Pablo oers especially soft and comfortable upholstery with its characteristic 
informal cover and folded details.



Pablo Soft ist ein skulptural anmutendes Polsterprogramm mit einer eigenwilligen und 
sympathischen Form. In der oenen Büroumgebung verleiht Pablo Soft dem Raum 
eine besonders wohnliche Note.

Pablo Soft is a range of sculptural upholstered furniture with a distinctive and pleasing 
shape. In the open oce environment, Pablo Soft gives the space particularly homely 
feel.



Pablo Soft modulare Elemente  modular elements
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Die modularen Elemente können beliebig miteinander 
kombiniert werden. Kongurationsbeispiele und einen 
2D-Planer nden Sie auf unserer Website.

The modular elements can be combined with each other 
as needed. Conguration examples and a 2D planner 
can be found on our website.








